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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 019-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Julio Galicia, Aurora Goyo, Eduarda Rivero, Lenny Escalona, Juan 
Francisco Gómez, Juan José Pérez, José Luis Achue, Gustavo Mendoza, Omar 
Garmendia, Concetta Esposito,  Francisco Álvarez,  Beatriz Marcano de Leal y 
Khritofer Guevara. 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia justificada del Prof. José Luis Rodríguez, por ser jurado en defensa de 
tesis de posgrado 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobado 

3. Informe del Decano. 
 
Informa que no hay Consejo Universitario esta semana 
Expone aspectos  sobre la visita de los profesores Alberto  Castillo  y Luis a 
Álvarez, del decanato de Ciencia donde nos presentaron la exposición  del 
proyecto de nueva carrera, Licenciatura en Sistemas Socio Económicos. 
Explican que los egresados  TSU, de la carrera de Análisis de Sistema no 
pueden avanzar y están tratando engranar ambas carreras para su respectiva 
prosecución y podrán hacer  equivalencia para Ingeniería  Informática. El 
profesor  Iván Guevara, mencionó la escases del  el espacio físico, no 
obstantes las clases serian semipresenciales y algunas presenciales ubicadas 
en el Decanato de Ciencias, el programa es por competencia, con una duración 
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de 4 años y el ultimo año es a distancia. Solicitaron la  lista de profesores del 
departamento de  Técnicas  Cuantitativas y Administración  con  su respectivo 
correo y especialidad.  
Lee correspondencia del Prof. Luis Rivera, explicando que no ha entregado el 
informe de Cursos Intensivos por cuanto  ha tenido retardo con la información 
que le debe suministrar la  licenciada Morelia Torres de informática. 
Se reunió con la vicerrectora académica y la decano de Humanidades y Artes  
María Gómez, explicándoles que en nuestro decanato existe, un crecimiento 
natural debido a la carrera de economía y no se les notificó  por omisión de 
parte nuestra, la disminución de algunas aulas  en este semestre, y en función 
de que sicología  comenzó  el semestre antes que el nuestro ocuparon ciertas 
aulas,  pero lamentablemente ya estaban asignadas en la planificación 
académica para nuestro decanato, así que  se presentaron dos profesores en 
una misma aula, los alumnos reclaman su derecho. Se tratará de buscar 
solución y se le enviará correspondencia sugiriendo que envíen los horarios  
para ubicarlos en la medida de lo posible. 
El Prof. Edgar Rodríguez envía correspondencia haciendo referencia a la 
posibilidad de reactivar la normativa, donde se aprobó  que los bachilleres  que 
tengan más de 5 años de graduados y fuera del sistema de educación se les 
permitan incorporarse; dicha normativa, según el Prof. Julio Galicia, no existe 
porque fue una decisión del consejo de Decanato de 1998, necesitamos el 
físico para el próximo consejo. El Prof. Juan F. Gómez sugiere ya que fue en 
acta, responder  que no hay normativa como tal, e incorporarlo como punto.  
Sugiere que, en todo caso, se aceptarán los bachilleres de  mejores notas y  un 
porcentaje determinado que  pueda demostrar que quisieron entrar y no 
obtuvieron cupo,  previa inscripción en CNU. Se propone, conformar una 
comisión con los profesores: Maritza Delgado, Juan F. Gómez y Xiomara Nelo. 
 
Acusa recibo, vía internet, de convención colectiva laboral para aplicar clausula 
64 para personal contratado. 
Informa sobre reunión con urbanista Poleo propone  incluirnos en el proyecto y 
se va a realizar una asamblea, con personalidades de la gobernación de unas 
20 mesas, 10 de la UCLA 9 UNEXPO y UCV. Deben presentar 3 proyectos 
prioritarios y son aproximadamente 20.000.000 de Bs. En las mesa participarán 
profesores, estudiante y  administrativo.  
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora de Programa de Economía Informa que hay mucha queja en  el 
decanato por que  los  aires acondicionados están dañados. El aire 
acondicionado de la  dirección de economía tampoco funciona. 
Las secciones de  Informática  I y Teoría Administrativa I, hay que estudiar la 
posibilidad de reubicarlas, y su apertura va a depender de cuantos 
estudiantes se incluyan por que los profesores  son contratados.  Con 
relación al número de aulas en el decanato y el uso que le dan otros 
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decanatos, estima que según  una proyección, con la cohorte de economía a 
graduarse van a tener una 14 aulas. Se le solicita traer esa proyección como 
punto para un próximo consejo, a fin de  reforzar el planteamiento con las 
autoridades,  específicamente  al caso de decanato de humanidades y artes. 
Director del Programa de Contaduría: Informa que la queja de los aires 
acondicionados  se ha exacerbado,  hay que adaptarse a las condiciones.   
En comunicación a la Prof. Gicela Álvarez,  referida a la medida que se 
implementó, de los 3 semestres consecutivos, habrá que hacer excepciones 
con   los que vienen  por equivalencia, traerá como punto de consejo. 
Solicita desocupar aula de Servicios Comunitario. Y reubicarlos al aula 110. 
Con respecto a la comisión para evaluar las estrategias de Análisis de 
Estados  Financieros, se realizará lo antes posible para proporcionárselas a 
los estudiantes en este inicio de semestre. No obstante, la evaluación de los 
programas de la misma asignatura, se va a presentar a final del semestre.  
El plan república  tomará  de las instalaciones a partir del martes 03 de 
Diciembre.  
Recibió queja de profesores de contabilidad que no  reciben comunicación 
oportuna y al igual que en otros departamentos y pregunta que si se debe  
toma como fecha efectiva la llegada de la correspondencia al departamento?  
Directora del Programa de Administración: Opina que hay que ser 
proactivo, tenían un programa de un proceso de Inducción y es necesario 
conocer los profesores nuevos. En función de que se perdió un semestre 
considera y propone, una auditoria a informática DAC. Por otra parte atendió 
alumnos que incluyeron Servicios Comunitario, y no aparecen la  data no 
está actualizada. Los profesores  del departamento en reunió pasada no 
estaban de acuerdo con el nuevo semestre calendario, pero entendieron las 
razones. Finalmente hablo con Ana C. Álvarez, sobre la comisión de revisión 
del programa y de las estrategias de A.E.F., le informó de su molestia 
porque el programa está actualizado. Asistirá a la  reunión convocada.  
Considera que el problema de los dos estudiante de Auditoria I, no ha debido 
venir al consejo, lo que sucede es que no se cumple la normativa porque el 
profesor no está dando la revisión de las pruebas y no dan las notas, según 
la normativa, además solo hacen 3 exámenes al final, todo esto se ha debido  
evitar, con supervisión  oportuna del jefe de departamento.  
Coordinadora de Investigación: Insiste sobre las reparaciones que están 
pendiente el aire acondicionado no funciona. Va a solicitar  formalmente 
recursos de  5 diplomados que ella ha impartido y no han sido asignados y 
necesita esos recursos. Con respecto a los profesores nuevos y la  
inducción, explica que en otros decanatos se le asigna un tutor a  cada 
profesor  que se inicie, se le informa que eso se está haciendo en el DAC. 
Agrega que los que se inscriban en las jornadas hasta el 20 de este mes  
tendrán un descuento. 
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5. Informe Comisión Delegada Nº 017-2013 de fecha 15-10-2013. 
 

 
DECISIÓN: Aprobado. 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Asia 
López, referida a: Presentación de Renuncia a la Comisión Electoral de Jefe 
del Departamento de Estudios Básicos. 

 

Se sustituye por la profesora Mariezbel González 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
7. Juramentación de la Comisión Electoral para el nombramiento de los nuevos 

Jefes del Departamento de Estudios Básicos, Contabilidad, Derecho y 
Técnicas Cuantitativas 

 

 

  DECISIÓN: Se procedió a la juramentación.  

8. Juramentación de la Comisión Electoral para el nombramiento del nuevo 
Representante Profesoral ante el Consejo de Decanato. 

 

       DECISIÓN: Se procedió a la juramentación 

9. Reactivación de la comisión Cambio de  nombre de Decanato. 
 
Se hace entrega de la comunicación a los miembros de la comisión, 
conjuntamente con la correspondencia emanada del Secretario de la UCLA Dr. 
Francisco Ugel y la Exposición de motivo de la mencionada comisión. 
 
DECISIÓN: Se aprueba someter este punto a consideración del próximo 
Consejo Universitario, a fin de que inviten a los integrantes a presentar la 
motivación. Se sugiere enviar correspondencia a los miembros de la 
comisión e incorporar el  último párrafo : se invita  a los integrantes de la 
comisión arriba mencionada al consejo universitario, para la presentación 
del trabajo previo efectuado antes de la consulta realizada en el decanato, 
en el sentido de conocer con  exactitud la fundamentación 
(establecimiento) de los nombres propuestos, la agenda o cronograma de 
trabajo de la comisión y los niveles de participación de los sectores 
inmersos en la consulta (comunidad universitaria del DAC). 

 
  
 

10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 
José Pérez Jefe de Departamento de Economía del DAC., referida a:  
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11.1 Solicitud de descarga académica de la Prof. Carolina Mendoza, quien es  
Directora de Programa de Economía. 

 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 
11.2 Solicitud para la dedicación exclusiva de la Prof. María Elena Herrera 
Brandt, bajo el Criterio III.  
 
 
DECISIÓN: Remitir la comunicación a la comisión de Dedicación exclusiva, 
para su debida revisión.  
 
11.3 Solicitud de descarga académica parcial del Prof. Arnaldo Guedez, quien 
impartirá solo una sección y solicitud de contratación de un tiempo 
convencional. 
 

 

DECISIÓN: Aprobado 

11. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora 
Goyo Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a:  
 
12.1 Solicitud de permiso Extra UCLA, de la Prof. Francy Andrade, para 

laborar 8 horas a la  semana fuera de la universidad. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 
12.2 Solicitud de descarga parcial (1secc) de la Prof. Ana Cristina Álvarez, 

quien fue nombrada Coordinadora  del Comité de Educación, 
Tecnología e Innovación de la Federación de Colegio de Contadores 
Públicos de Venezuela. 

 
 
 
DECISIÓN: Diferido, elevar consulta a Consultaría Jurídica de la UCLA.  

13 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 
Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a: 
Solicitud apertura de Concurso de Oposición de la asignatura Teoría 
Administrativa I, tiempo convencional 8/h. 
 
 
La Prof. Lenny Escalona solicita retirar este  punto 
 
DECISIÓN:  Aprobado 
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14 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. 
Fernando Sosa Decano del DAC. referida a: Solicitud de prórroga para 
presentar el trabajo de Ascenso del Prof. Juan Francisco Gómez. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado  

15 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván 
Guevara Director de Programa de Contaduría del DAC., referida a: Solicitud de 
descarga académica parcial del Prof. Juan José Pérez, quien es Jefe de 
Departamento de Economía. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado  

17. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Virmary 
González Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de acreditación de 
pasantías con dos (02) asignaturas de diferentes semestres. 
 
Se abre el Derecho de Palabra: 
En virtud  de que se trata de un caso especial, debido a que la bachiller 
viene por equivalencia y es graduando, se aprueba su solicitud y se eleva 
a Consejo Universitario debido  la naturaleza del caso. 
Se autoriza al profesor Gustavo Mendoza a reunirse con la coordinación 
de pasantía a fin de que explique y sustente el planteamiento desde 
punto de vista académico.  
 
DECISIÓN: Aprobado, con  el  voto salvado del profesor Julio Galicia.  Todo 
estudiante graduando, que haya ingresado por régimen de equivalencia, es 
decir que presente esta misma condición, se le debe dar el mismo tratamiento. 
Se propone elevar la solicitud ante el Consejo Universitario. 

18. Varios.   
Iván Guevara: Informa que en este momento  están arreglando los aires 
acondicionados  de las aulas 201 y 301. Agrega que quiere se postulará 
como  coordinador de cursos intensivas para el próximos año. 
Aurora Goyo: Indica que a pesar de que hubo ausentismo de profesores al 
inicio de clase, hubo problemas en el estacionamiento y considera  peligroso 
para los profesores permanecer en una cola en zonas aledañas, para entrar. 
Prof. Beatriz propone una elaborar una calcomanía  distintiva y que 
identifique a los estudiantes de los Profesores. 
Aurora Goyo: Reitera, que no tiene agua ni papel ni  teléfono. El problema es 
del cable matriz, y se le informa que de ello tiene conocimiento el consejo 
universitario y  actualmente hay un presupuesto para su reparación.  
Solicitará  concurso de oposición  de presupuesto privado, al resto de las 
asignaturas se hará después de la evaluación de los profesores ahora 
contratados, ejemplo  en la asignatura de presupuesto público el profesor es 
contratado y está en proceso de formación.  
Informa que se va de viaje y no viene por las próximas 2 semanas. 

 


